

maintien. Le général Taylor dans la nuit du 3 avril sortit pour s'ouvrir une communication vers la Pointe-Isabelle; les Mexicains continuèrent l'attaque, les Américains ripostèrent vaillamment, et en trente minutes, la ville de Matamoros n'était qu'un vaste brasier. Le combat a été terrible, on parle de 700 Mexicains tués sur le champ de bataille.

Depuis le capt. Griffin voulant communiquer avec le général Taylor, était parti de Pointe-Isabelle, le 28 avril; ses troupes composées de nouvelles recrues, se sont débandées, à la vue des Mexicains; il arriva à Pointe-Isabelle avec trois hommes, cinq ou six autres qui le suivaient de près; les Mexicains étaient au nombre de 1500. On suppose que l'armée mexicaine sur Rio-Grande est de 5000 hommes. On craint un blocus pour New-York. Le président a ordonné la levée de 44,000 volontaires et une somme additionnelle de deux millions de piastres.

—Le sixième Concile Provincial a été ouvert à Baltimore dimanche, le 10 de mai. Le *Frisman's Journal* de New-York en donne la description suivante. Ce Concile a été ouvert avec une solennité extraordinaire; vingt-trois prélats dont dix-neuf titulaires, trois coadjuteurs et un vicaire apostolique y étaient présents. Le vénérable évêque de Louisville Mgr. Flaget âgé de quatre-vingt-trois ans, et dans la trente-sixième année de son épiscopat était absent, ainsi que l'évêque de Boston dont la santé est toujours bien présente, non-obstant cela, tous les diocèses étaient représentés par les coadjuteurs des évêques absents. A dix heures, la procession s'est disposée près de la demeure du très Révérend Archevêque; les théologiens et officiers du Concile, au nombre d'environ quarante, et un grand nombre d'élèves précédés par la croix, se sont mis en marche, autour de l'église métropolitaine, suivis par les évêques en chappes et en mitres; l'archevêque accompagné de ses officiers fermait la procession. Pendant ce marche, les cloches faisaient entendre leurs sons solennels, et l'orgue, ses notes joyeuses, et un clergé nombreux y joignait ses chants pleins de majesté. Après la messe, célébrée par l'archevêque, l'évêque de Cincinnati fit un discours éloquent prenant pour texte le 4e. verset du 16e. chapitre des actes des apôtres. Les prières touchantes et les psaumes désignés pour cette cérémonie, ainsi que les litanies furent chantées avec toute l'exactitude et la noble sublimité; qu'exige le cérémonial.

Huit évêques qui n'avaient pas encore pris leurs sièges en concile, ont fait leur profession solennelle de foi, s'étant agenouillés au pied de l'autel. Il était près de trois heures quand la cérémonie se termina. Les vêpres furent chantées solennellement par l'évêque de Natchez; et le très révérend John Martin Spalding, vicaire-général du diocèse de Louisville, fit un discours et les cérémonies religieuses de la journée furent terminées par la bénédiction du Saint Sacrement. Il est difficile de se faire une idée juste de l'impression que fit ce cérémonial sur l'esprit de la multitude qui remplissait les environs de la cathédrale, et les rues par où passait la procession. Tous ceux qui étaient présents en dedans de l'église regardaient avec la plus grande attention et la plus profonde révérence; et retenaient en quelque sorte leur haleine pour écouter plus attentivement les paroles des prédicateurs. L'empressement des protestans pour jouir de la vue de cette solennité surpassait même celui des catholiques avec lesquels ils sympathisaient dans leur tenue respectueuse. Il est évident que ces rites si saints et si sacrés ont une influence considérable sur l'esprit et le cœur; et qu'un concile catholique est une chose bien différente de ces assemblées qui ont pour but la sagesse ou la politique humaine.

L'évêque de New-York prêcha lundi après midi; l'évêque de Pittsburg mardi, et la chaire sera, nous pensons occupée toutes les après midi par quelques prélats ou quelques prêtres. L'évêque de St. Louis doit faire le panégyrique de son pieux prédécesseur, qui a terminé sa carrière apostolique à Rome, depuis la tenue du dernier concile. On nous dit que l'évêque de Charleston doit prêcher à la clôture du concile, dimanche prochain.

Le *Continent* dit, que quant aux évêques on ne pourrait trouver un corps plus distingué d'hommes par leur noble stature et leur belle physionomie, quand bien même on les choisirait par élection—des hommes mûrs par l'âge et par leur science. Quel beau spectacle de voir ces vénérables pontifes assemblés autour du grand autel, environnant la chaise de marbre, quand le chœur commença les offices du jour.—Un étranger de distinction qui était alors présent, disait qu'il n'avait jamais vu en aucun pays du monde, rien de plus imposant, de plus pompeux et de plus sublime.

Prélats présents au concile :

Le très-révérend archevêque de Baltimore, Samuel Eccleston, né sur la rive Est du Maryland, 27 juin 1801.

Très-révérend Michel Portier, évêque de Mobile, né à Montbrion, France, 7 septembre 1795.

Très-révérend Francis Patrick Kenrick, év. de Philadelphie, né à Dublin, Irlande, 3 décembre 1797.

Très-rév. Guy Ignace Chabrat, év. de Boléna, coadjuteur de l'évêque de Louisville, né à Mauriac, France, 25 décembre 1787.

Très-rév. Jean-Baptiste Purcell, év. de Cincinnati, né à Mallow, Irlande, 26 février 1800.

Très-rév. Antoine Blanc, év. de la Nouvelle-Orléans, né à Sury, France, 11 octobre 1792.

Très-rév. Mathias Loras, év. de Dubuque, né à Lyon, France, 30 août 1792.

Très-rév. John Hughes, év. de New-York, né à Clogher, Irlande, 20 juin 1798.

Très-rév. Richard Pius Miles, évêque de Nashville, né au Maryland, 17 mai 1791.

Très-rév. Célestin René Laurence De la Hailandière, év. de Vincennes, né à Combourg, France, 3 mai 1798.

Très-rév. Jean Joseph Chanche, év. de Natchez, né à Baltimore, 4 octobre 1795.

Très-rév. Richard Vincent Whelan, év. de Richmond, né à Baltimore, 28 janvier 1809.

Très-rév. Pierre Paul Lefèvre, év. de Zéla, administrateur du Détroit, né à Roulers, Flandres, 30 avril 1804.

Très-rév. Pierre Richard Kenrick, év. de St. Louis, né à Dublin, Irlande, 17 août 1806.

Très-rév. Jean M. Odin, év. de Claudiopolis, vicaire-apostolique du Texas né à Ambiere, France, 25 février 1801.

Très-rév. Michel O'Connor, év. de Pittsburg, né à Cork, Irlande, 27 février 1810.

Très-rév. Andre Byrne, év. du Petit-Rocher (*Little-Rock*), né à Navan, Irlande, 5 décembre 1802.

Très-rév. William Quarter, év. de Chicago, né à King's-County, Irlande, 31 janvier 1806.

Très-rév. John McCloskey, év. d'Axiern, coadjuteur de l'évêque de New-York, né à Brooklyn, 20 mars 1810.

Très-rév. William Tyler, év. d'Hartford, Connecticut, né à Derby, Vermont, 5 juin 1806.

Très-rév. Ignace A. Reynolds, év. de Charleston, né à Bardstown, Kentucky, 22 août 1799.

Très-rév. Jean Martin Henni, év. de Milwaukee, né à Obersaxony, Suisse, 15 juin 1805.

Très-rév. John Fitzpatrick, év. de Caliportanus, coadjuteur de l'évêque de Boston, né à Boston, 15 novembre 1812.

Absent à cause de l'éloignement.—Très-rév. F. N. Blanchet, vicaire-apostolique de l'Orégon, né à St. Pierre, Canada, —octobre 1795.

Absent à cause de son âge avancé.—Très-rév. Benoit Joseph Flaget, év. de Louisville, né en Auvergne, France.

Pour cause de mauvaise santé.—Très-rév. Benoit Fenwick, év. de Boston, très-rév. Edouard Barron, év. de Eucarpia, *in partibus infidelium*.

Théologiens :

Rév. Gilbert Raymond, } du très-rév. Archevêque.

Rév. Charles J. White, }

Rév. H. B. Costery, }

Rév. A. J. Elder,

Rév. John B. Formatore, C. M.

Très-rév. John Martin Spalding, V. G.

Très-rév. Timothy Edouard Collins, V. G.

Rév. Augustin Verot,

Rév. Michaël McAleer,

Très-rév. Felix Varela, V. G.

Rév. Charles H. J. Cartier,

Rév. John B. Raudanne,

Rév. Jean-Baptiste St. Germain, du Canada,

Rév. Henry Tappert, O. S.

Rév. Charles Constantine File, D. D.